

Ratifica policía salvadoreña compromiso con derechos humanos



San Salvador, 27 ago (RHC) La Policía Nacional Civil de El Salvador rechazó todo vínculo a escuadrones de exterminio en sus filas y ratificó su lucha contra la violación de derechos humanos, reconocida por organismos internacionales.

Negó esa institución que tolere los abusos cometidos por efectivos policiales contra la ciudadanía, como evidencian los 526 arrestos efectuados este año por su participación en intercambios injustificados de disparos y homicidios.

Las declaraciones responden a denuncias periodísticas contra ciertos policías, que ya fueron inhabilitados de sus cargos y serán investigados, según el reglamento, para cumplir una sanción preventiva o penitenciaria, si procede juicio.

Igualmente el gobierno del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) ratificó su compromiso con solucionar el déficit habitacional en El Salvador, para lo cual se propondrá metas más ambiciosas.

Así adelantó este sábado el presidente de la República, Salvador Sánchez Cerén, al recibir en su tradicional espacio Casa Abierta a personas beneficiadas por múltiples programas del Fondo Nacional de Vivienda Popular (Fonavipo).

“Tenemos que proponernos una meta más elevada para solucionar este déficit”, dijo el jefe de Estado, que saludó el aniversario 25 de Fonavipo, cuya misión se inspira en el apoyo a los más necesitados legado por el beato Oscar Arnulfo Romero.

El mandatario compartió con algunas de las 280 mil personas que recibieron apoyo mediante contribuciones, subsidios para construcción o mejoramiento de vivienda, escrituración y legalización de sus viviendas.

Entre ellos destacan las familias que habitan los tramos de la antigua línea férrea de El Salvador, así como calles en desuso o en terrenos propiedad de Fonavipo, para garantizar la seguridad jurídica de los inmuebles.

Esta institución nació con la misión de facilitar a las familias salvadoreñas de más bajos ingresos el acceso a créditos y contribuciones que les permitan solucionar su problema de vivienda.

Rony Huenzo, presidente de Fonavipo, confirmó que de junio de 2014 a julio 2017 fueron atendidas y ayudadas unas 72 mil familias, con una inversión cercana a los 43 millones de dólares.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/139522-ratifica-policia-salvadorena-compromiso-con-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba